

26 de marzo de 1994

Comienzan los trabajos del plan de emergencia de la Catedral de Burgos

Burgos.– Los operarios de la empresa Geocisa ya han concluido prácticamente los trabajos para la colocación de andamios en la torre Sur de la Catedral de Burgos para la restauración de las aquias, en una primera fase de un plan de emergencia acordado entre la Junta y el Ministerio de Cultura. Por indicación de los técnicos, mientras duren los trabajos de reparación de las agujas se suprimirá el toque de campanas para evitar vibraciones. El plan de emergencia está presupuestado en 132 millones de pesetas, de los que 55 los aportará la Junta de Castilla y León (50 para la aguja Sur, y 5



para eliminar las humedades del claustro bajo y la recuperación de los relieves del trasaltar). El Ministerio de Cultura también aportará 55 millones de pesetas: 40 para la aguja Norte y 15

para restaurar las cesterías del cimborrio Otros 25 millones los aportará el Cabildo para restaurar diversos elementos de la Capilla de los Condestables. La aguja Norte fue desmontada en 1889 y se encuentra en mejor estado que la Sur. Ambas, presentan grietas y fisuras generalizadas en los elementos de piedra, y oxidación en las estructuras metálicas internas colocadas en 1929. Según los informes técnicos, en las agujas no se observa un deterioro avanzado de la piedra por fenómenos medioambientales